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第14回伊佐市新庁舎建設検討委員会議事要旨 

 

○開催日時  令和２年２月20日（木） 10時00分～11時00分 

○開催場所  伊佐市役所大口庁舎 大会議室 

○出席委員  小山委員長、村田委員、池畑委員、轟木委員、前畑委員、田代委員、 

曽山委員、岡本委員、中村委員、丸田委員、緒方委員、柿木原委員 

○事務局   財政課冨満課長、財政課庁舎建設推進係 向囿係長・遠矢 

       ランドブレイン株式会社（基本計画策定支援業者） 

 

＝＝＝会次第＝＝＝ 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議事 

（1）答申書（案）について 

（2）答申 

 

＝＝＝開会＝＝＝ 

 

【委員長あいさつ】 

昨年度から基本構想及び計画地、基本計画について委員みなさんに議論していた

だいた。今回が最終確認の場になるかと思うので、審議をお願いしたい。 

 

＝＝＝議事＝＝＝ 

 

（１）答申書（案）について 

【事務局】 

 前回の議事要旨への意見はなかったので確定とする。今回は、前回までにご審議

いただいた基本計画（案）に対する答申書（案）について委員会としての決議をい

ただくことになるかと思う。決議された場合は、委員会から市長に答申をしていた

だく。 

 

※答申書（案）について説明。 

 

【委員長】 

基本計画（案）については本日まで４回審議してきた。本日は、答申の内容につ

いて最終確認したうえで決議していくことになる。今までの議論を反映したつもり

だが、内容についてご意見ご質問いただきたい。 

 

○委員からの意見 

【Ｂ委員】 

・1ページ目の「２．検討を要望する事項」「（２）序章について」の文章中の「十分

な」は「充分」に修正した方がよい。 

【Ｃ委員】 

・「十分」のままでも問題がないようであれば、「十分」のままでよい。 

 



2 

 

 

【委員長】 

「十分」のままで問題ないか。（異議なし） 

 

  今回特に議論のあった点として「拠点」「起点」ということがあったが、大事なこ

ととしては、当初より「まちづくり」ということを念頭に置いての計画づくりという

こともあり、庁舎整備後も継続的に取り組む方針が示されたことが重要だと考えてい

る。またそれに伴い、まちづくりは行政だけではできるものではないということから、

市民参加・運営という視点が盛り込まれたということも今後大事なことだと考える。 

 

  他に意見やご質問がないようであれば、この答申書（案）を委員会の答申として確

定してよろしいか。（異議なし） 

  

  委員の皆様には、大変活発にご議論いただき、いよいよ答申となった。ありがとう

ございました。 

 

【事務局】 

  一点、委員の皆様にお諮りをしたい。第１回から第９回までの検討委員会の録音デ

ータについて、公文書開示請求があったが、個人の肉声が含まれていること、発言内

容等で個人が特定されることなどにより不開示とした。開示請求人からは不開示を不

服として審査請求があり、伊佐市の個人情報保護審査会において審議をいただいてい

るところ。 

  今年度、第10回目以降は、審議内容について議事要旨を出すことにあらかじめご了

承いただいた。基本構想については、答申書をいただきその内容を公表しているため、

委員会としての考え方は示されていると考えているが、第９回までの会議資料や会議

の要旨などの取り扱いについてお諮りしたい。 

 

【委員長】 

第１回の開催時に、議事要旨などについて委員会で方針を決めずに動き出し、今

説明いただいたような状況にあるが、このことについて意見はあるか。 

 

【Ａ委員】 

  議会でも全て開示すべきとの意見もあるが、議会としては、「誰が何を発言したの

か」ではなく、「どのようなことが議論されたのか、どのような意見が出されたの

か」ということが本質であり重要だと考えている。そうした点に配慮いただけるとい

うことであれば、最低限で開示してよいのではないかと考える。 

【Ｂ委員】 

  建設地候補の選定等については、まちづくりの視点や災害の視点などの広い視点か

ら議論をし、場所の選定をしてきたところである。そうした広い視点で議論を進めて

きたことを理解していただくために、将来の伊佐市について議論をしてきたというこ

とを伝え知ってもらうために、情報開示してもよいのではないかと考えている。 

音声データのことで言えば、ワークショップ時に、ある参加者からどこにも使わな

いから音声データを取らせてほしいという発言があった。どこにも使わないというこ

とであれば録音する必要はないし、個人的には非常に不愉快であった。 
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【委員長】 

  個人の発言として特定されないよう、委員会としてどのような議論がなされたか、

議事要旨などといった形で公表するということでよろしいか。（異議なし） 

 

【事務局】 

  イメージとしてはいまお決めいただいたとおり、どのようなことが議論されどのよ

うな意見出たという形で作成する。 

  

※答申書準備（委員長により答申書へ署名） 

 

＝＝＝答申＝＝＝ 

 

※委員長より市長に答申後、答申書を受け渡し 

 

※市長より挨拶 

 

【事務局】 

・今回の議事要旨及び答申書は後日各委員に送付する。 

・答申書及びパブリックコメントを受けて、今年度中の基本計画策定を目指す。 

 

＝＝＝閉会＝＝＝ 


